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Arzu Kartal

ARZU KARTAL INTERIOR STUDIO & CONCEPTS

Arzu Kartals Luxus-Lifestyle-Marke ist bekannt für ihr unverwechselbares Design und ihre raffinierte 

Soul-Atmosphäre, die von der erfolgreichen Innenarchitektin entwickelt wurde. Sie gestaltet stilvolle 

und einzigartige Innenräume in Villen, Residenzen, Häusern und Wohnungen, die zu Ihrem Besitzer 

und der Besonderheit des jeweiligen Raumes passen.

Im öffentlichen und gewerblichen Innenraum bestechen Arzu Kartals Interior-Konzepte durch Funk-

tionalität und Ästhetik. Ob Office, Praxis oder Hotellerie – hier vereint sie Design mit der Kultur des 

Unternehmens.

Mit ihrem unverkennbaren Stil, der internationales mit hanseatischem raffiniert verbindet, vereint Arzu 

Kartal, Farbe, Luxus und temperamentvolle Spontaneität miteinander. Ihre Heimatstadt Istanbul ins-

piriert Kartal bei ihren Entwürfen. Diesen multikulturellen Einfluss, spürt man sofort in ihren Designs.

Kunden schätzen ihre Stilsicherheit, das feine Trend-Gespür und die kompetent-leichte Art Räumen 

das Beste abzugewinnen. Außergewöhnliche Entwürfe und Raumlösungen sind ihr Markenzeichen. 

Inspiriert von außergewöhnlicher Internationalität vereint sie ihr Design intuitiv mit hanseatischer 

Moderne.

Arzu Kartal’s luxury lifestyle brand is known for its distinctive design and refined soul atmosphere 

developed by the successful interior designer. She creates stylish and unique interiors in villas, resi-

dences, houses and apartments that suit every owner and the specificity of each room.

In public and commercial interiors, Arzu Kartal’s concepts impress with their functionality and aes-

thetics. Whether it is an office, practice or hotel she blends design with the culture of the company.

With her unmistakable style, and inspired by her hometown, Istanbul, Arzu Kartal combines colour, 

luxury and spirited spontaneity. This multicultural influence is immediately noticeable in her projects.

Customers appreciate her confidence, her keen sense of trends and her competent and easy way of 

making the best out of spaces. Unusual designs and room solutions are her trademark. Inspired by an 

extraordinary international style, she intuitively combines design and modernity.
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Neue Wohnküche in Altbauwohnung

Im ersten Gespräch mit meinen Kunden zur Baubesprechung vor der Sanierung teilten sie mir mit, dass sie 

schon eine Küche ausgewählt hätten.

Als ich sah, welche Art von Küche ihre Wahl war, nämlich eine geradlinig, moderne Küche mit Steinoptik an den 

Fronten, habe ich meine Kunden gebeten, erst einmal mein Konzept abzuwarten.

Denn in meinen Augen passte die Vorauswahl so gar nicht in die Architektur des Hauses.

Meine Kunden vertrauten mir und ich konnte mit einigen Moods meine Richtung recht schnell abstecken. Ich 

wollte den Altbau Charme erhalten, aber modern interpretieren und da die Wohnung etwas dunkel war, habe 

ich mich bewusst für eine weiße Küche entschieden. Meine Kunden und ich waren recht schnell einer Meinung.

Ich entwarf die Küche im Design bis auf jede einzelne Leiste in der Front, denn das macht die Küche besonders 

und außergewöhnlich.

Es gab 3 Muster vom Tischler bis die richtigen Abstände und Formen der Leisten für mich stimmig waren. Da-

nach habe ich mit meinem vertrautem Küchenhändler alle Details für das Innenleben ausgearbeitet, so dass die 

Küche auch technisch auf dem höchsten Niveau ist.

Da die „Wohnküche“ auch ein beliebter Raum für Familie und Gäste ist, war meine Vision, eine gemütliche 

Sitzbank zu kreieren, die einem Sofa ähnelt. Diese Sitzrunde sollte zum Verweilen einladen und das ist mit dem 

lässigen Sitzkissen gut gelungen. Der Stilmix zwischen modern und mondän zieht sich durch die ganze Woh-

nung. Von dem modernen Knoll Saarinen Marmortisch bis hin zu den Stühlen von Stellar Works, die mit einem 

Jean Paul Gaultier Stoff bezogen sind. Diese Wohnküche ist einer meiner Lieblingsprojekte!

New Kitchen in Old Apartment

In the first conversation with my customers to discuss the construction before the renovation, they told me that 

they had already selected a kitchen.

When I saw what kind of kitchen they had chosen, a straightforward, modern kitchen with a stone look on the 

fronts, I asked my customers to wait for my concept.

In my opinion, their choice did not fit into the architecture of the house at all.

My customers trusted me and with a few sketches I was able to set my course quite quickly. I wanted to keep 

the old building charming, but to interpret it in a modern way, and since the apartment was somewhat dark, I 

deliberately chose a white kitchen. My customers and I agreed quite quickly.

I designed the kitchen down to every single strip in the front, because that makes the kitchen special and ex-

traordinary.

There were 3 patterns from the carpenter until the right spacing and shape of the mouldings were right for 

me. Then I worked out all the details for the interior with my trusted kitchen dealer, so that the kitchen is also 

technically on the highest level.

Since the “kitchen-living room” is also a popular space for family and guests, my vision was to create a com-

fortable bench that resembled a sofa. This round seating area should invite you to stay and this has been well 

achieved with the casual seat cushion. The style is a mix between modern and sophisticated runs through the 

whole apartment. From the modern Knoll Saarinen marble table to the Stellar Works chairs, which are covered 

with Jean Paul Gaultier fabric. This kitchen-living room is one of my favourite projects!
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